

創立30年を迎えて 尾池守学長メッセージ

石巻専修大学特集

「石巻専修大学」ホームページ
https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/

今年、創立30年を迎えた石巻専修大学。特集(4)7面では尾池守学長のメッセージ、特色ある学び、就職状況、地域で活躍する卒業生のほか、勉学・研究、サークルなどに生き生きと活動する学生たちの姿を紹介します。



キャンパスライフを楽しむ学生たち=2018年5月



「学生第一主義」基本に 実践的教育に取り組む

私立大学の強みは、建学の精神に基づいた自主的で多様性のある教育研究の推進に創設された専修大学の建学の精神を引き継ぎ、石巻専修大学は「社会に対する報恩奉仕」という建学の精神の下、石巻地域で唯一の高等教育機関として活動を展開し、この4月1日に創立30年を迎えました。現在は、21世紀ビジョン「社会知性の開発」を理念として掲げ、社会の諸課題の解決に取り組むとともに、「学生第一主義」を基本に置いた大学運営を行っています。

多様な学びの道

この理念を踏まえ、石巻専修大学では社会に輩出したい人物像として、「社会人間力を育成するために、サークル活動や自発的な研究活動に、自分の役割を



石巻専修大学第1期生の学位記授与式
=1993年3月24日、森口記念館

この理念を踏まえ、石巻専修大学では社会に輩出したい人物像として、「社会人間力を育成するために、サークル活動や自発的な研究活動に、自分の役割を

夢の実現へ

石巻専修大学では、東日本大震災の直後から、施設の提供やさまざまな産業支援、生活支援、教育支援、研究支援などを行ってきま

「専大生田キャンパスで充実した毎日を送っています」。石巻専修大学経営学部生が特別聴講生として専修大学経営学部の学生と一緒に学ぶ国内留学。3年次前期の半年間、授業で専門知識を習得し、ゼミナールなどで新たな人間関係を築く。

今年4月から2期生の3年次生5人が生田キャンパスで勉学に励んでいる。2人に聞いた。小野寺一樹さん(宮城県仙台育英学園高)は



▲生田キャンパスで勉学に励む小野寺さん(中央)
▼蔡教授、ゼミの仲間と阿部さん(前列中央)



「授業を通じて、大学で学ぶことが大切だと改めて分かった」と語る。特別聴講生として専修大学経営学部の学生と一緒に学ぶ国内留学。3年次前期の半年間、授業で専門知識を習得し、ゼミナールなどで新たな人間関係を築く。

学びに意欲 交流深める

国内留学2期生

「専大生田キャンパスで充実した毎日を送っています」。石巻専修大学経営学部生が特別聴講生として専修大学経営学部の学生と一緒に学ぶ国内留学。3年次前期の半年間、授業で専門知識を習得し、ゼミナールなどで新たな人間関係を築く。

ジョイント・プログラム

進路選択の幅広がる

他の学部学科の科目を勉強し、専門を超えた社会知性を身につける。石巻専修大学の3学部7学科の利点を生かす学際相互履修の「ジョイント・プログラム」が始まった。



「積極的に学びたい」と話す武蔵さん(人間文化学科)でスポーツを通じて健康づくりを学び、地域を元気にする力を身につける。情報電子工学科(理工学部)2年次の武蔵開さん(岩手県大船渡高)は後期から機械工学科のCAD工学を学ぶ。

所属学科の専門教育科目を学びながら、別の学科の専門教育科目を履修することによって、他の分野の知識を得ることができ、その結果、進路選択の幅が広がる。例を挙げると▽自動車整備士になりたい機械工学科の学生が「企業組織とマネジメント(経営学)」で企業家精神を学ぶが、積極的に学んでいきたい」と意欲を示した。

2018年度学生数

◆ 学部 ◆			◆ 大学院 ◆		
学部	学科	人数	課程	専攻	人数
理工	食環境	78(17)	修士	物質工学	1(0)
	生物科学	233(57)		機械システム工学	1(0)
	機械工	93(0)		生命科学	5(1)
	情報電子工	101(5)	経営学	5(1)	
	生物生産工	2(0)	合計	12(2)	
	小計	507(79)			
経営	経営	474(56)	博士後期	生命環境科学	0(0)
人間	人間文化	117(34)		物質機能工学	0(0)
	人間教育	136(50)		経営学	2(1)
小計	253(84)	合計	2(1)		
合計		1,234(219)			

※5月1日現在(カッコ内は女子内数)